

Der TUSEM bekommt am Fibelweg einen neuen Sportplatz !



Sommerferien = wettkampfarme Zeit... zur Überbrückung an dieser Stelle einige Informationen zum Neubau des Sportplatzes am Fibelweg. Ein Klick mit der Maus auf das Bild links öffnet eine größere Grafik!

Der Platzumbau hat bereits im Juni begonnen und wird voraussichtlich 3,5 Monate dauern. Während dieser Zeit stehen die Parkplätze direkt am Sportplatz nicht zur Verfügung! Weitere Informationen gibt es dazu natürlich auch auf unserer Vereinsseite www.tusem.de

Dank des Einsatzes verschiedener Personen (ein besonderer Dank geht an das Präsidium und auf unserer Seite an Florian Steiner) konnten alle Möglichkeiten für die Leichtathleten im positiven Sinn ausgeschöpft werden. In der Hauptsache handelt es sich bei dem Umbau um einen Kunstrasenplatz mit umlaufender Tartanbahn. Gegenüber den ursprünglichen Planungen ergeben sich noch Änderungen. Unsere Fakten:

- Laufbahn: 2 bzw. 4 Bahnen (100m) aus Tartan
- Leichtathletikhalbkreis wird komplett aus Tartan
- Weitsprunganlage: 3-fach, Bahn 1 und 3 Weitsprung, Bahn 2 Vorbereitung für Dreisprung
- Kugelstoßanlage: Außerhalb der Rundlaufbahn neben der Zufahrt zur Lührmannstraße

Dadurch, dass nur die Weitsprunganlage auf dem Halbkreis ist, entsteht eine Trainings- und Spielfläche. Hier wäre auch genug Platz für eine Hochsprunganlage. Diese muss in Eigenleistung von uns erworben werden.